

Die Rehabilitation

1

44. Jahrgang · Februar 2005 · Seiten 1 – 62

Originalarbeiten

- 1 Wirtschaftlichkeit ambulanter Rehabilitation – Abschließende Ergebnisse eines Projektes in Mecklenburg-Vorpommern
H. E. Klingelhöfer, A. Timm
- 14 Motivation zur psychosomatisch-psychotherapeutischen Bearbeitung von beruflichen Belastungen – Entwicklung und Validierung eines Fragebogens
R. Zwerenz, R. J. Knickenberg, L. Schattenburg, M. E. Beutel
- 24 Zur Wirksamkeit von stationärer medizinischer Rehabilitation in Deutschland bei chronischen Rückenschmerzen: Aktualisierung und methodenkritische Diskussion einer Literaturübersicht
A. Hüppe, H. Raspe
- 34 Entwicklung von Rehabilitationsbehandlungsgruppen (RBC) für die Kardiologie und Orthopädie – Ergebnisse eines Forschungsprojekts
J. Ranneberg, G. Neubauer

Methoden in der Rehabilitationsforschung

- 44 Sensitivität, Spezifität, positiver und negativer Vorhersagewert
H. Faller

Aus der Bundesarbeitsgemeinschaft für Rehabilitation

- 50 Die Zukunft der Rehabilitation und Teilhabe – Orientierungsrahmen für die Arbeit der Bundesarbeitsgemeinschaft für Rehabilitation (BAR) ab 2004
Bundesarbeitsgemeinschaft für Rehabilitation

58 Mitteilungen

60 Veranstaltungskalender

62 Buchbesprechung, Vorschau

Originals

- 1 Economic Efficiency of Outpatient Rehabilitation – Final Results of a Study in Mecklenburg-Vorpommern
H. E. Klingelhöfer, A. Timm
- 14 Motivation for Psychosomatic-Psychotherapeutic Treatment of Vocational Stresses – Development and Validation of a Questionnaire
R. Zwerenz, R. J. Knickenberg, L. Schattenburg, M. E. Beutel
- 24 Efficacy of Inpatient Rehabilitation for Chronic Back Pain in Germany: Update of a Systematic Review
A. Hüppe, H. Raspe
- 34 Developing Rehabilitation Treatment Groups for Cardiology and Orthopaedics – Findings of a Research Project
J. Ranneberg, G. Neubauer

Methods in Rehabilitation Research

- 44 Sensitivity, Specificity, Positive and Negative Predictive Value
H. Faller

From the Federal Rehabilitation Council

- 50 The Future of Rehabilitation and Participation – Orienting Frame for the Work of the Federal Rehabilitation Council, BAR Beyond 2004
Bundesarbeitsgemeinschaft für Rehabilitation